

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Dr. Edwin G. Corr

- **Elogia esfuerzos por la paz**
El embajador de los Estados Unidos en El Salvador, Dr. Edwin G. Corr, elogia los esfuerzos que realizan los gobiernos centroamericanos, sugiriendo sinceridad en el trato de los asuntos recíprocos entre cada una de las naciones, cuyos mandatarios se reunirán en Guatemala los días 6 y 7.
- **OEA ofrece becas**
Becas a estudiantes salvadoreños, para distintas especialidades, ofrece la Organización de Estados Americanos a estudiantes salvadoreños, de acuerdo con los países otorgantes como Brasil, Venezuela, Guatemala y Argentina. (Inf. Pág. 36).
- **Roban empleado de MOP**
(Santa Ana). Cuatro asaltantes fuertemente armados robaron Q2,600, al señor Felipe de Jesús Agreda Chávez, de 30 años, Jefe de Personal de la Zona de Caminos, de Atiquizaya. (Inf. Pág. 36).

- **Destacan futuro ganadero**
AGROEXPO, es índice de la capacidad salvadoreña en el campo de la industria ganadera, según dijo el Lic. Carlos Arturo Muyschondt, y el presidente de la República rubricó la fe de que el futuro del país, descansa en el desarrollo agropecuario. Destacó la necesidad de producir leche a la máxima capacidad, para frenar las importaciones.
- **Blandón destaca periodismo**
Reconocimiento a los hombres de prensa del país y su connotación dentro del proceso político y social, destaca en su mensaje a los periodistas, el General Adolfo O. Blandón, Jefe del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada. (Inf. Pág. 3).
- **18 mil títulos dará FINATA**
Un total de 18 mil nuevos títulos serán presentados al Registro de la Propiedad, por parte de la Financiera Nacional de Tierras Agrícolas (FINATA), para entregarlos a miles de familias beneficiarias del Decreto 207. (Inf. Pág. 3).



Lic. Carlos A. Muyschondt

- **Avances de periodismo**
La contribución del periodista al desarrollo nacional, destacó el profesor Rosalío Hernández Colorado, jefe de Redacción de LA PRENSA GRAFICA, y presidente de APES, al hablar durante el agasajo ofrecido por el ministro de Planificación, Dr. Fidel Chávez Mena, con motivo del Día del Periodista Salvadoreño. (Inf. Pág. 2).
- **Evitan destruyan puente**
Varios efectivos del Destacamento Militar de Ingenieros, impidieron ayer la destrucción de un puente, en el departamento de San Vicente, informó el Comité de Prensa de la Fuerza Armada (COPREFA). (Inf. Pág. 3).
- **Roban auto a punta de pistola**
Al señor José Luis Fabian Arriaga, le fue robado su automóvil, a punta de pistola, por varios sujetos armados de pistolas. Los asaltantes se lo llevaron de San Salvador a Apopa, y allá le obligaron a abandonar el vehículo. (Inf. Pág. 3).



Prof. Rosalío H. Colorado

Editoriales

- **Con reservas se reúnen Pdtes.**
Para los días seis y siete del presente mes de agosto, está señalada en Guatemala, la esperada reunión de presidentes centroamericanos con el fin de analizar el Plan Arias para la paz en Centroamérica. Mucho ha costado al presidente de Costa Rica, llegar finalmente a reunirse con sus colegas del Istmo. La presencia de todos los presidentes, incluido el dictador de Nicaragua Daniel Ortega, parecía muy difícil en las actuales circunstancias. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

- **Pax Romana se refiere a comunismo**
(Viernes 3 de agosto de 1962). El 26o. Congreso de Pax Romana que se está desarrollando en Montevideo, Uruguay, analizó ayer "la infiltración comunista en América Latina desde Cuba". Y un grupo de estudio discutió el tema "Los universitarios frente a la tentación marxista". Al final de la sesión, recomendó que los gobiernos latinoamericanos no permitan acciones en favor del comunismo. Los países de Centro América están recibiendo especial atención, por ser los más expuestos a la infiltración desde Cuba.

Indice

Nacionales/ 2-3
Internacionales/ 4-5
Editoriales/ 6-7

Sociales/ 8-34
Cartas a María/ 22
Platillos/ 33
Indicador/ 32

Cómicos/ 40-42
Clasificados/ 44-50
Horóscopo/ 50
Cines/ 51-59

Dudan se renueve la vida económica

Serías dudas de que la actividad económica en general pueda revitalizarse, sostiene el Lic. Rafael Rodríguez Loucel, del Departamento de Estudios Económicos y Sociales de FUSADES.

Explicó en el reciente Congreso de Mercado, que uno de los factores que pueden incidir negativamente es el de las posibilidades de remontar los niveles de exportación que se han registrado en los últimos años.

El Lic. Rodríguez Loucel, director del Departamento en conferencia inaugural del Segundo Congreso Nacional de Mercado, celebrado recientemente y patrocinado por la Asociación de Profesionales de esa rama, afirmó que El Salvador no supo superar en 1980 los obstáculos fundamentales que han configurado el deterioro de la economía desde 1979 y, más bien, las cifras disponibles revelan que en muchos aspectos hubo un agravamiento de la situación global, ya que se agregó una profundización de los desequilibrios financieros que han acompañado al proceso recesivo.

En efecto, se considera que si bien los datos oficiales sitúan el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB), en un 1 por ciento en términos reales (precios de 1962), con lo cual se habría logrado

—Pasa a la página 36—

Plan para fomentar industria ganadera

El Proyecto de Ley de Fomento Ganadero pretende incentivar a la ganadería de todo el país, y el apoyo gremial es unánime a dicho Proyecto.

Así lo expresó una numerosa representación de ganaderos que se presentaron ante la Asamblea Legislativa para entregar un documento emanado de una Asamblea General de la Asociación de Ganaderos de El Salvador (AGES), en apoyo al Proyecto de Ley que analiza la Ley de Fomento Ganadero.

El texto del documento dice lo siguiente: "Honorable Asamblea Legislativa. La

Asociación de Ganaderos de El Salvador (AGES), en Asamblea General Ordinaria celebrada este día a las 10 de la mañana, acuerda: Pedir a la Honorable Asamblea Legislativa, que no se permita la incorporación de las Plantas Procesadoras de Alimentos Concentrados, en la Ley de Fomento Ganadero, ya que: Primero, el espíritu de la Ley es fomentar la crianza, engorde, comercialización y procesamiento de la ganadería.

Segundo, que en ningún momento se puede acusar a una gremial, como la Aso-

—Pasa a la página 25—

Destacan labor del gremio periodistas

Los avances de los medios de comunicación en El Salvador, como índice del desarrollo del país, destacó el jueves el Presidente de la APES, profesor Rosalío Hernández Colorado.

Habló durante el agasajo ofrecido por el Ministro de Planificación Económica, Dr. Fidel Chávez Mena, al gremio de periodistas salvadoreños.

El homenaje tuvo lugar en el Hotel Siesta, en La Ceiba de Guadalupe, de 7 a 10, habiendo concurrido además de los periodistas homenajeados, amigos e invitados especiales.

Dijo el periodista Hernández Colorado, que así como en el desarrollo nacional participan diversos sectores sociales, políticos, obreros, agrícolas, económicos, bancarios, médicos, etc., los periodistas dan su singular aporte.

Destacó que el periodista salvadoreño, siempre ha sido un profesional dado al trabajo abnegado, sincero, disciplinado, amplio, veraz, justo y dinámico.

Hizo un breve recorrido por la historia del periodismo salvadoreño, encomiando su labor en provecho del progreso de la

—Pasa a la página 20—



DESACTIVAN MINAS. Tropas del Destacamento Militar de Ingenieros, en Zacatecoluca, muestran los explosivos de las minas que desactivaron el sábado. Terroristas del FMLN habían colocado los artefactos explosivos en el puente El Carro, situado en el caserío El Playón, de Tecoluca, departamento de San Vicente.